
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 13.06.2017

Top 9 Anfragen und Mitteilungen

 
Frau Münter erkundigt sich, ob das Piraten Open Air Theater sich am Stadtfestum-
zug beteiligt. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass dies aus organisatorischen Gründen nicht mit 
dem Probenablauf vereinbar ist und eine Teilnahme in diesem Jahr nicht möglich ist. 

Herr Krohn informiert darüber, dass das Einbahnstraßen-Schild im Ploggenseering 
verwittert ist und erneuert werden sollte. 

Herr Baetke regt an, den Kinderumwelttag mit einer Fachtagung, z.B. auch mit ei-
nem Minister, zu erweitern. 
  


